



Les Cramignons.

Ce terme est typiquement liégeois.

Le cramignon est une farandole en couple où homme et femmes se donnent la main en dansant.

Il n'est pas uniquement spécifique à la région de Liège puisqu'on retrouve cette tradition dans de nombreux pays, spécialement lors des fêtes des moissons.

Très ancienne, son origine est attestée depuis le Moyen-âge en région liégeoise.

La spécificité des cramignons de la Basse-Meuse est d'être précédés d'un défilé en couple où les participants revêtent leur plus beaux atours et parcourent toutes les rues du village.

Dans certaines communes plusieurs cramignons ont lieu le même jour, ils opposent les couleurs politiques

Locales avec des airs traditionnel raillant l'adversaire.

Les Gast des gildes d'arbalétriers et d'arquebusiers de Visé ayant leu avant la fête, beaucoup de femmes retouchaient leur robe pour la réutiliser lors du cramignon de Devant-le-Pont

A Devant-le-Pont, cette coutume s'est perdue dans les années 60 pour renaître lors du 150e anniversaire de la jeunesse.

